
Правительство Рос-
сии частично сняло за-
прет на экспорт зерна. Те-
перь из страны можно вы-
возить зерновые для ока-
зания гуманитарной помо-
щи, для реализации между-
народных договоров Рос-
сии, а также в ряде других 
случаев. Запрет на экспорт 
был введен с 15 августа по 
31 декабря.

            *     *     *
В 2010 году инфляция 

в России может составить 
7,5-7,8 процента, заявил за-
меститель министра эконо-
мического развития Андрей 
Клепач. Ранее в Минэконом-
развития предполагали, что 
по итогам года цены в стра-
не вырастут на 6,5-7,5 про-
цента. Однако к концу лета 
прогноз пришлось пере-
смотреть из-за аномальной 
жары.

            *     *     *
Повышение акцизов на 

табак и водку осуществля-
ется Минфином не толь-
ко для пополнения бюд-
жета, но и для того, чтобы 
дать почувствовать потре-
бителям этих товаров, что 
они вносят большой вклад 
в решение социальных за-
дач страны. Такое заявле-
ние сделал министр финан-
сов России Алексей Кудрин.

            *     *     *
Набор курсантов в выс-

шие учебные заведения Ми-
нистерства обороны Рос-
сии временно прекращен. 
Решение обусловлено пе-
реизбытком офицерских ка-
дров и нехваткой соответ-
ствующих должностей в во-
оруженных силах. Как со-
общалось ранее, военные 
вузы сосредоточатся на                  
обучении профессиональ-
ных сержантов.

            *     *     *
Запрет на торговлю креп-

кими спиртными напитками 
в вечернее и ночное время 
может быть введен на тер-
ритории России уже с 1 ян-
варя 2011 года. Поправки в 
законодательство, подго-
товленные Росалкогольре-
гулированием, уже согласо-
ваны заинтересованными 
ведомствами и в ближайшее 
время будут внесены на рас-
смотрение в Госдуму.

            *     *     *
Подсобные хозяйства 

способствуют повышению 
реальных доходов и бла-
госостоянию жителей бе-
лорусских сел, а также вы-
полняют и важную воспита-
тельную функцию. Как зая-
вил президент Белоруссии 
Александр Лукашенко, там, 
где с детства привлекают 
к труду, «там меньше про-
блем с пьянством и другими 
негативными явлениями».
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ПРАзДнИк

По традиции 1 сентября в 
школах района прошли торже-
ственные линейки, посвящен-
ные Дню знаний и началу но-
вого учебного года. 

В Краснооктябрьской шко-
ле праздничное утро началось 
с классных часов. Затем уче-
ники, учителя, родители и го-
сти под звуки известной школь-
ной песни прошли в украшен-
ный разноцветными флажка-
ми, шарами и цветами спор-
тивный зал, который сразу же 
преобразился – столько здесь 
засияло улыбок, столько цве-
тов принесли дети и родители. 
И вот уже вся школа встреча-
ет нарядных первоклассников. 
Звучат приветственные сло-
ва ведущих, поздравления с 
праздником, Днем знаний ди-
ректора школы и гостей.

Краснооктябрьская шко-
ла расположена в живопис-
ном месте. А территория шко-
лы, украшенная клумбами, де-
коративными кустарниками 

и деревьями, – словно сказоч-
ный уголок: с любовью выпол-
ненные фигурки, расписанные 
в виде животных камни, пре-
красно обустроенная спортпло-
щадка. 

В этом году в Краснооктябрь-
ской школе сели за парты 70 де-
тей. Пятеро впервые переступи-
ли порог школы (к сожалению, 
на линейке их было только чет-
веро), в выпускном, 11-м классе, 
– шестеро учащихся. Первый 
класс приняла учитель Елена 
Евгеньевна Павлыгина. Класс-
ным руководителем выпускно-
го является Елена Михайловна 
Семенова. 

На торжественной линейке 
присутствовали глава района 
П.М.Васильев, глава Звонской 
волости В.А.Федин, участковый 
уполномоченный А.И.Леонов. 

Поздравляя дружную школь-
ную семью с ярким и таким за-
поминающимся праздником, ди-
ректор школы Галина Алексе-
евна Кузнечкова попросила ре-

бят ответить на вопрос: дей-
ствительно ли с удовольствием 
и желанием они пришли в этот 
день в школу? И в ответ прозву-
чало дружное «да». Затем она 
представила нового учителя 
физики и математики – Марину 
Викторовну Маркову.

С добрыми пожеланиями об-
ратился к собравшимся глава 
района Петр Михайлович Васи-
льев. Он пожелал успехов на не-
простом пути освоения знаний, 
усердия и трудолюбия, особое 
внимание уделив первоклассни-
кам. Школьные годы – пора пре-
красная, когда каждый день ра-
стущий человек делает свои ма-
ленькие открытия. И пора эта 
незабываемая. И Петр Михай-
лович не преминул вспомнить, 
как сам в такой же сентябрьский 
день 45 лет назад впервые пе-
реступил школьный порог. 

Глава волости Василий 
Алексеевич Федин назвал День 
знаний великим днем. Ученикам 
пожелал успехов, выразил на-
дежду, что для первоклассни-

ШКОЛЬНЫЙ ЗВОНОК ЗАЛИВАЕТСЯ ЗВОНКО

ков школа станет вторым род-
ным домом, учителям поже-
лал терпения и любви к учени-
кам, а родителям – быть посто-
янной опорой и поддерживать 
детей. Затем Василий Алексе-
евич вручил первоклашкам не-
большие подарки от админи-
страции волости. 

Не обошлось в этот день 
без традиционных стихов о 
школе и ярких цветочных бу-
кетов, подаренных учителям. 
Старшеклассники вручили 
первоклассникам символиче-
ский ключ к знаниям, и после 
того как представители пер-
вого и одиннадцатого классов 
звонком-колокольчиком возве-
стили о начале нового учебно-
го года, проводили малышей в 
их класс. Как сказала одна из 
ведущих, все повторяется: и 
уроки, и перемены, и будни, и 
праздники, но этот день, яркий, 
торжественный и памятный, 
будет вписан в школьную исто-
рию особой страницей.

Н. ИльИНа.        

Как сообщила начальник отдела образования В.В.Ермолаева, 
все школы, за исключением гимназии, к 1 сентября были подго-
товлены своевременно. Всего за школьные парты в нашем рай-
оне сели 1494 ребенка. Увеличилось в сравнении с прошлым го-
дом число первоклассников. Впервые школьный порог пересту-
пили 182 человека. В гимназии и школе №4 сформировано по три 
первых класса. В то же время число десятиклассников несколько 
уменьшилось. Их всего 81. Два класса в гимназии, один  – в шко-
ле №4 и по одному малочисленному в сельских средних школах 

(самый большой – 6 человек – в Краснооктябрьской школе).
С размещением учащихся гимназии на период проведения 

ремонтных работ вопрос решен. Начальные и средние классы  
занимаются в кабинетах пристройки, старшие – в здании педаго-
гического колледжа.

К сожалению, к началу учебного года не удалось окончатель-
но решить вопрос с закрытием вакансий учителей русского язы-
ка, физики и физкультуры. По данным на 1 сентября, в районе 
работают 202 педагога.   

ЗА ШКОЛЬНЫЕ ПАРТЫ СЕЛИ 1494 РЕБЕНКА
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Я очень люблю наш город. 
Здесь я родилась, выросла 
и прожила лучшие годы сво-
ей жизни. Все мне тут род-
ное и близкое. Так приятно 
пройтись вечерком по улицам 
Опочки, полюбоваться не-
спешным течением Великой, 
красотой зеленого Вала, по-
слушать пение птиц.

Однако некоторые моменты 
нашей жизни несколько омра-
чают это настроение. 

Проходя по берегу реки, да 
и не только здесь, видишь ва-
ляющиеся пивные бутылки и 
банки, пачки из-под сигарет, 
пакеты с мусором – этот спи-
сок можно продолжать беско-
нечно. А в воде плавают авто-
мобильные шины… Ну разве 
это красиво? 

Все это выглядит просто 
ужасно! Но ведь сами вино-
вники всего этого безобразия 
приходили  купаться на эту 
же самую речку. И непремен-
но несли с собой еще пару-
тройку литров алкоголя. А бу-
тылки и банки летели имен-
но в воду. Неужели так прият-
но было лезть, извините меня, 
в такую помойку? Если уж не 
думают о себе, так позаботи-
лись бы о детях, которые при-
ходили сюда, чтобы отдохнуть 
и вдоволь насладиться купа-
нием. Боюсь, что многие из 
них так и не смогли даже по-
добраться к реке, да и все же-
лание освежиться наверняка 
сразу исчезло от увиденной 
картины.

А ведь город убирают. Но, 
несмотря на то, что городские 
улицы ежедневно приводятся в 
порядок, каждый день кучи му-
сора вырастают заново, при-
чем с еще большей скоростью. 

И все это делается как буд-
то специально.

В этом отношении меня осо-
бенно расстраивает поведение 
молодого поколения. Сегод-
няшняя молодежь совершенно 
не ценит и не уважает труд дру-
гих людей. Молодые люди при-
выкли думать, что им все до-
зволено. Они могут делать, что 
хотят, и за это не последует ни-
какого наказания. При этом они 
считают, что правы именно они. 
Вот и позволяют себе идти по 
городу, пить пиво, а когда оно 
заканчивается, тут же, почти 
себе под ноги, бросить бутылку 
или банку. И их совершенно не 
смущает тот факт, что все это 
видят окружающие, в том чис-
ле и дети. А ведь это не только 
пример, не достойный подра-
жания, но и выражение неува-
жения к своей малой родине. К 
тому же все это демонстрирует 
и их низкую культуру и невоспи-
танность.

Хочется все-таки надеять-
ся, что в них проснется со-
весть, что молодежь изменит 
свое пренебрежительное от-
ношение к окружающей сре-
де, пересмотрит свои взгляды 
на жизнь, поменяет ценност-
ные ориентиры – и город наш 
станет красивым и чистым. 
Очень хочется в это верить, 
ведь за молодым поколением 
– будущее нашей страны. И 
только от них, молодых и це-
леустремленных, зависит, ка-
ким оно будет…

К. ЕГОРОВа. 

ХОЧЕТСЯ 
НАДЕЯТЬСЯ…

     СОЦИАльнАя СфЕРА

РЕМОНТ ДОМА-ИНТЕРНАТА БУДЕТ ПРОДОЛЖЕН
Ежегодно в Опочецком доме-интернате 

проводится капитальный ремонт жилых кор-
пусов, обновляются оборудование и мебель. 

Как сказал директор этого социального 
учреждения Анатолий Аркадьевич СТЕПА-
НОВ, в этом году будут капитально отремон-
тированы третьи этажи в первом и втором 
жилых корпусах. Конкурс на проведение ра-
бот выиграл «Опочкаагропромстрой». Смет-
ная стоимость контракта составила 4474 ты-
сячи рублей, срок сдачи – 25 октября текуще-
го года. 

Строители уже приступили к подготови-
тельным работам: демонтируют старые двери 
и окна, убирают деревянные полы и т. д.

24 августа, когда корреспондент «Красного 
маяка» побывал в этом социальном учрежде-
нии, строительная бригада шпаклевала потол-
ки и стены. Полы жилых помещений засыпа-

лись слоем керамзита, на который уклады-
валась  металлическая арматура. Поверх 
нее будет сделана бетонная стяжка. На за-
вершающем этапе на пол ляжет линоле-
ум, а в оконные проемы будут установле-
ны стеклопакеты. 

Комнаты для ветеранов будут обстав-
лены новой мебелью. На ее приобретение 
выделено 440 тысяч рублей. Следует до-
бавить, что средства на проведение ре-
монта и покупку мебели выделены из об-
ластного бюджета и Пенсионного фонда.

Е. Пульша. 
НА СНИМКАХ: Е.Г.Степанова и И.Г. Ти-

щенко подготавливают потолок к побелке; 
А.Ю.Пастухов делает в стене каналы для 
прокладки электропроводки; В.П.Петров 
укладывает на пол металлическую арма-
туру.

Из ПИСЕМ
В РЕДАкЦИЮ

Пенсионный фонд Россий-
ской Федерации принимает за-
явления на единовременную 
выплату в размере 12000 ру-
блей за счет средств мате-
ринского (семейного) капита-
ла, которые семьи смогут ис-
пользовать на повседневные 
нужды. Как рассказала управ-
ляющая отделением Пенсион-
ного фонда РФ по Псковской 
области Елена БиБиКОВА, 
владельцы сертификатов, ис-
пользовавшие большую часть 
средств материнского капита-
ла (так, что его остаток менее 
12000 рублей), имеют право 
на единовременную выплату в 
размере фактического остатка 
средств.

Напомним, 28 июля 2010 
года Президент Российской 
Федерации Дмитрий Медве-
дев подписал Федеральный за-
кон №241-ФЗ, согласно которо-
му владельцам сертификатов 
на материнский капитал предо-
ставляется право получить еди-
новременную выплату. 

Владельцы сертификатов 
могут обратиться в территори-
альный орган Пенсионного фон-
да Российской Федерации с за-
явлением на получение такой 
выплаты независимо от срока, 
истекшего со дня рождения или 
усыновления второго или после-
дующего ребенка, с рождением 
которого возникло право на ма-
теринский капитал.

Если ребенок, рождение ко-

торого дало семье право на ма-
теринский капитал, родился в 
период с 1 января 2007 года по 
30 сентября 2010 года включи-
тельно, то заявление на едино-
временную выплату необходи-
мо подать до 31 декабря 2010 
года. Если же ребенок родится 
в период с 1 октября 2010 года 
по 31 декабря 2010 года, то – не 
позднее 31 марта 2011 года.

Пакет документов, кото-
рый при подаче заявления не-
обходимо представить в ПФР, 
минимален: паспорт заявите-
ля, сертификат на материн-
ский капитал и документ о рек-
визитах банковского счета, куда 
ПФР должен будет перечислить 
средства. В случае необходи-
мости ПФР может запросить до-
полнительные сведения, вли-
яющие на право на материн-
ский капитал. С момента приня-
тия заявления не позднее, чем в 
двухмесячный срок, заявленные 
средства единым платежом бу-
дут перечислены на указанный 
заявителем счет.

Размер материнского капи-
тала в 2010 году для тех, кто им 
еще не воспользовался, состав-
ляет 343378 рублей 80 копе-
ек. Для владельцев сертифика-
та, которые уже распорядились 
частью средств, размер остав-
шейся части суммы увеличен с 
учетом темпов роста инфляции. 
Сертификат на материнский ка-
питал получили уже почти 2,3 
миллиона российских семей.

ПЕнСИОннЫй фОнД ИнфОРМИРУЕТ

ПФР принимает заявления 
на выплату 12000 рублей

из средств материнского капитала

         ДЕнь ДЕРЕВнИ

К этому празднику сельским 
Домом культуры была разрабо-
тана большая программа. 

Одним из самых интерес-
ных ее моментов было подве-
дение итогов ряда конкурсов, 
оценивавших результаты тру-
да по благоустройству дерев-
ни и работы на земле. Поэтому 
в Духнове в тот августовский 
день чествовали самых стара-
тельных и трудолюбивых одно-
сельчан: в номинации «Подво-
рье-2010» памятным подарком 
был отмечен Алексей Ивано-
вич Зуев; в номинации «Пали-
садник-2010» – Татьяна Алек-
сеевна Морозова; в номинации 
«Огород-2010» – Жанна Леони-
довна Филиппова.

Вообще главная ценность 
любого города и села – люди, ко-
торые в нем живут и работают. 
И в день деревни организаторы 
праздника сердечно поздрави-
ли Клавдию Осиповну Никити-
ну, отметившую свое 92-летие. 
Прозвучали поздравления и по 
адресу тех жителей Духнова, ко-
торым исполнилось в 2010 году 
45, 50, 60, 70 и 85 лет. 

В этот день поздравля-
ли также супружеские пары – 
Светлану и Сергея Приходь-
ко, Юлию и Виктора Семено-
вых с 10-летним, Татьяну Алек-
сеевну и Владимира Никола-
евича Морозовых с 25-летним 
и Алевтину Никандровну и Ни-
колая Григорьевича Константи-

новых с 40-летним свадебными 
юбилеями. 

Не были забыты и самые 
юные – будущее деревни. Это 
первоклассники Илья Констан-
тинов, Миша Жаворонков и 
Алеша Курченков и новорож-
денные (к сожалению, в Духно-
ве в этом году родился только 
один малыш – Ваня Константи-
нов).

В праздничной концерт-
ной программе, подготовлен-
ной коллективом Центра досуга 
и культуры, вел которую Олег 
Татаринцев, участвовали ВИА 
«Акцент», рок-группа «Сплав» 
и другие самодеятельные ар-
тисты.

Все жители Духнова горя-
чо благодарят за праздник его 
главного организатора, ди-
ректора своего СДК Антонину 
Александровну Зуеву, опочец-
ких артистов и других работни-
ков ЦДиК, а также поддержав-
ших идею проведения дня де-
ревни директора Центра досу-
га и культуры Валентину Ива-
новну Курченкову и главу Бол-
гатовской волости Антонину 
Федоровну Пиминову. И еще 
люди выражают надежду, что 
таких праздников в Духнове бу-
дет больше. Подобные меро-
приятия очень украшают жизнь 
сельской глубинки и приносят 
ее жителям много радости.

а. ЖуКОВа, Ю. СЕмЕНОВа,
д.Духново.

В ДУХНОВЕ 
ПРОШЕЛ ПРАЗДНИК

27 августа жители Духнова 
отметили день своей деревни
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- Виталий Петрович, какие нерешенные 
проблемы, стоящие сегодня перед филиа-
лом автоколонны №1452, вы бы поставили 
на первое место?

- Сейчас, когда значительно обострилась 
конкуренция среди предприятий и частных 
лиц, занимающихся пассажирскими перевозка-
ми, остро встал вопрос с формированием за-
конодательной базы, регулирующей отноше-
ния в этой области. Идет борьба за пассажи-
ров, а стало быть, за доходы от их перевозки. 
И идет эта борьба без правил. Закон Псковской 
области о пассажирских перевозках не только 
не принят, он находится лишь в стадии разра-
ботки. Наше предприятие страдает не только 
от того, что по городу впереди нашего автобуса 
идет частный автобус, забирая наших потенци-
альных пассажиров. Проблема намного шире. 
Вот, скажем, приходит наш междугородный ав-
тобус в Остров, а незадолго до этого из Остро-
ва в Псков уходит местный автобус, увозя лю-
дей, которые могли бы воспользоваться услуга-
ми нашего филиала. Отношения между автопе-
ревозчиками пассажиров пока никак не урегули-
рованы в законодательном порядке.

- Раз уж мы коснулись междугородных 
перевозок пассажиров, то как обстоят дела 
с ними?

- Мы осуществляем движение автобусов 
по двум междугородным маршрутам: Опочка – 
Санкт-Петербург и Опочка – Псков. Если ска-
зать, что парк междугородных автобусов уста-
рел, это не сказать ничего. Износ подвижного 
состава подошел к критической отметке, боль-
шинство автобусов «Икарус» у нас, как говорят, 
«двухмиллионники», т.е. их пробег перевалил 
за 2 миллиона километров. Единственный ав-
тобус, который отвечает всем предъявляемым 
требованиям, – полученный по лизингу «ЛиАЗ». 
Автобус оборудован ремнями безопасности, та-
хометром и т.д. Но он в единственном числе. 
На собственные средства купить новые авто-
бусы мы не можем. Даже самый дешевый авто-
бус для междугородных перевозок стоит поряд-
ка двух с половиной миллионов рублей. Нужна 
государственная поддержка.

- и она есть?
- По крайней мере, мы на нее надеемся. 

Даже несмотря на то, что финансирование про-
граммы поддержки российского автопрома со-
кращено на 40 процентов. Наш филиал офор-
мил заявку на приобретение двух автобусов 
ЛиАЗ и двух двухдверных ПАЗов с удлиненной 
базой. Последние рассчитываем использовать 
на городских маршрутах.

- Недавно в Опочке автоколонна выпол-
няла всего один городской маршрут. Что 
ожидает опочан в будущем?

- Помимо маршрута Песчивка – Загородная, 
мы пустили автобус от дома-интерната на ули-

цу Строителей. В планах стоит возобновление 
движения в деревню Голощапы и в сторону хле-
бокомбината. Но все будет зависеть от финан-
сового состояния предприятия. Городские пере-
возки пассажиров по-прежнему остаются убы-
точными.

- Виталий Петрович, от каких маршрутов 
предприятие может получать прибыль?

- К сожалению, большинство пригородных 
перевозок мы осуществляем с убытком. И тому 
есть объективные причины. На селе год от года 
остается все меньше людей. И если в период 
с мая по сентябрь, когда в деревни приезжают 
дачники, автобусы еще заполняются пассажира-
ми, то полгода они ездят почти пустыми. Да что 
говорить о пригородном сообщении, когда зача-
стую в автобусе Опочка – Псков едут два-три че-
ловека. 

- Если сложилась такая обстановка, фи-
лиал вправе рассчитывать на дополнитель-
ную финансовую поддержку со стороны го-
сударства...

- Она существует. Другое дело, как эти день-
ги получить. Нашему предприятию в виде суб-
сидий на покрытие убытков от пригородных пе-
ревозок с августа 2010 года по январь 2011 года 
начислено 848 тыс. рублей. На сегодняшний 
день (беседа состоялась 27 августа – ред.) по-
лучено только 76 тыс. рублей. Ждем дальнейше-
го поступления денег. Впрочем, как и оплаты за 
дополнительные перевозки школьников в 2010 
году по заказам школ. Филиал за этот вид пере-
возок должен получить более 300 тыс. рублей. 

- Насколько предприятие готово к под-
возу учащихся в школы с началом учебного 
года?

- К перевозкам школьников мы готовы. Все 
школы района подали списки с указанием ме-
стожительства учащихся, и на этих перевозках 
будут задействованы как школьные, так и приго-
родные автобусы. 

- Виталий Петрович, как вы оцените об-
щее положение дел в Опочецком филиале 
автоколонны №1452?

- Несмотря на все трудности, предприятие 
продолжает работать. С 1 сентября мы перехо-
дим на зимнее расписание движения пригород-
ных автобусов. Подготовили к зиме материаль-
ную базу. В котельной отремонтированы котлы. 
Если прошлой зимой отапливались с колес, под-
возя дрова чуть ли не каждый день, то нынче 
создан их запас в объеме 100 кубометров. Всего 
на отопительный сезон необходимо 400 кубоме-
тров дров, и их заготовка продолжается. Плани-
руем в следующем году перейти с парового ото-
пления наших зданий на водяное. 

В филиале 34 автобуса, штат коллектива со-
ставляет 90 человек. Предприятие не имеет за-
долженности по налогам, начали выплачивать 
зарплату за июль.

26 августа в областном центре состоялось 
совещание Союза автотранспортных предпри-
ятий, на котором присутствовали руководители 
предприятий, занимающихся перевозкой пасса-
жиров. Рассматривались такие важные вопро-
сы, как обновление подвижного состава, финан-
сирование и разработка законодательных пра-
вил перевозки пассажиров. Так что в будущее, 
в двух словах, Опочецкий филиал автоколонны 
№1452 смотрит с осторожным оптимизмом.

Беседовал а. КРылОВ.

В АВТОТРАНСПОРТНОМ ПРЕДПРИЯТИИ
ПРЕОБРАЗОВАНИЯ  ЗАВЕРШИЛИСЬ,

ПРОБЛЕМЫ  ОСТАЛИСЬ
За непродолжительное время бывшая авто-

колонна №1662 подверглась системной рефор-
ме. Сначала на ее базе было создано два относи-
тельно самостоятельных предприятия, затем 
образован Опочецкий филиал автоколонны №1452 
г.Острова. О нынешнем положении дел в авто-
транспортном предприятии нашего города со-
трудник «Красного маяка» побеседовал с его ди-
ректором В.П.КурКаеВым.

ПРОКЛАДЫВАЮТ ВОДОПРОВОД, 
УСТАНАВЛИВАЮТ КОЛОНКИ

ЖкХ

Все больше людей, прожи-
вающих в индивидуальных до-
мах,  улучшают свои бытовые 
условия проживания – подклю-
чаются к системам централь-
ного водоснабжения. Как ска-
зал директор МУП «Райводо-
канал» Александр Сергеевич 
ГЕРАСиМОВ, в течение лета 
работники этой организации 
выполняли поступившие за-
явки граждан. Уже закончены 
эти работы на улице Энерге-

тиков и Солнечной. Подведе-
ны водопроводные сети к мно-
гоквартирным домам на улице 
Механизаторов, а на улице 9 
Января установлена водораз-
борная колонка. 

По словам А.С.Герасимова, 
работы будут продолжаться и 
дальше не только в городе, но 
и на селе. Кроме того, прово-
дится плановая подготовка си-
стем водоснабжения к зиме.

Е. СтаСОВ.

кРИМИнАл

АВГУСТОВСКИЕ КРАЖИ

УВЛЕЧЕННО ТАНЦУЮТ БРЕЙК
МОлОДЕЖнАя кУльТУРА

27 августа в Великих Луках 
(ДК им. Ленинского комсомо-
ла) прошел фестиваль улич-
ной культуры «Street Factor», 
в котором принял участие опо-
чецкий танцевальный коллек-
тив исполнителей брейк-данса 
«Джампинг Крю». Помимо опо-
чан, в фестивале участвовали 
танцоры из Пскова, Новорже-
ва, Великих Лук. 

В фестивальную програм-
му вошли также выступления 
ВИА «Абсцесс» и участников 
студии по исполнению рэпа из 
Новосокольников.

«Джампинг Крю» занял на 
фестивале второе место. Мак-
сим Гончаров, лидер опочец-
кой группы, по мнению жюри, 
членов которого даже пора-
зило его выступление, танцу-
ет уже профессионально. От-
лично выступали также опоча-
не Антон Пылинин, Илья Тимо-
феев, Андрей Андреев, Мак-
сим Петров. А главное, ребя-
там интересен этот вид твор-
ческой деятельности. Участвуя 
в танцевальных соревновани-
ях по брейкингу – битвах, опо-
чецкий молодежный коллектив 
развивается, а его участники 
находят новых друзей в других 
районах Псковской области.

И. ФЕДОРОВа,
ведущий специалист отдела

по культуре, 
молодежной политике и спорту.

В прошедшем месяце в 
нашем городе было совер-
шено несколько краж. Пер-
вым, в ночь с 9 на 10 ав-
густа, от воров пострадал 
Детский оздоровительно-
образовательный центр на 
территории бывшей воин-
ской части. Кражу совер-
шили два жителя Опочки, 
граждане М. и С. Один из 
них был знаком со сторо-
жем ДООЦ, и потому при-
ятели беспрепятственно 
зашли к нему в гости. и не 
с пустыми руками – зло-
умышленники принесли с 
собой бутылку водки. Ког-
да подвыпивший сторож 
уснул, ночные гости вынес-
ли из здания 2 компьюте-
ра и ксерокс. Позднее орг-
техника была продана. Воз-
буждено уголовное дело.

20 августа гражданин М., 
имеющий склонность к ал-
коголю, решил раздобыть 
денег на выпивку. Зная, что 
его соседки по улице Пар-
ковой нет дома, М. разбил 
стекло и проник в помеще-
ние. из дома он унес DVD-
плеер и диски к нему. Все 
это мужчина продал, день-

ги пропил. Возбуждено уго-
ловное дело.

23 августа совершил кра-
жу недавно освободивший-
ся из мест лишения свобо-
ды гражданин Я. Выйдя на 
свободу, он ушел в запой. 
Когда деньги кончились, а 
опохмелиться очень хоте-
лось, гражданин Я. пошел 
на кражу. Ночью 23 августа 
он проник в одну из надвор-
ных построек на улице Тру-
довой и украл оттуда трим-
мер (газонокосилку). Выхо-
дя со двора дома с тримме-
ром в руках, вор был силь-
но удивлен, что его прибыл 
встречать наряд милиции. 
Как выяснилось, подсоб-
ное помещение было обо-
рудовано сигнализацией, и 
на место совершения кражи 
сразу же прибыли сотрудни-
ки вневедомственной охра-
ны. Возбуждено уголовное 
дело, в отношении гражда-
нина Я. избрана мера пре-
сечения в виде содержания 
под стражей.

(материал подготовлен 
совместно с ОВД 

по Опочецкому району 
и прокуратурой)


